
水 と 衛 生 月 間

2019年3月

例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2018-2019年度 RI会長　バリー・ラシン

インスピレーションになろう
2018-2019年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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■2500地区2019年　1月
　平均出席率 79､0％

■帯広5RCクラブ出席率 　1月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

78.3％
77.6％
81.6％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

95.4％
79.7％

第1257回例会
 

会長方針 ロータリーを居心地の良い場所にしよう。
そして温かい関係をもたらそう。

Weekly Report

ホームページが新しくなりました

◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

■ニコニコ献金
　3月4日 　16,000円　　累計 　567,000円

■出席状況報告
　1月平均出席率　81.6％

DISTRIC 2500 JAPAN THE ROTARY CLUB OG OBIHIRO SOUTH
Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ
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■会務報告  　　　  　森田かおる　幹事

　　　　　　　　
　

　

■ニコニコ献金　　　　　　　山口陽史会員

（１）第6分区ＩＭ（Intercity Meeting)
　　　　開催のご案内
　　　日　時　3月9日（土）
　　　

　　　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　　　基調講演　RI第2500地区
　　　　　　　　　パストガバナー　成瀬則之様
　　　特別講演　フリーアナウンサー　和久井薫様
　　※帯広南RCは、3月11日（月）の繰上げ例会と致します
（２）帯広南ＲＣ、4月1日（月）の例会は、休会と致します

　すっかり春の陽気を漂わせるようになりましたが、
いつ大雪が来るかと一抹の不安もあります。
4月 7日の北海道知事選挙まで、一か月あまりとなり
ました。北海道命名から 150 年。山あり、谷あり、の
北海道でした。都・道・府・県という名前順が示すように北海
道は日本にとっても東京と同じくらい大切な思いが詰まった夢
の大陸です。その知事を決める大事な選挙です。高橋はるみ知
事は 4期 16 年間見事にかじ取りをしたと思います。中央政界
がめまぐるしく変化していく中、農業やインフラ整備など、経
済発展の地固めをした功績は否定されるべきではないと思いま
す。この選挙では次世代のビジョンを競うそんな選挙であって
ほしいと思います。
さて、今月は「水と衛生月間」です。
安全な水と衛生設備の利用は、すべての人が持つべき権利です。
なのに、汚染水で病気になる人や、命をおとす人が後を絶ちま
せん。未来を担うはずの子供たちは、水くみなどの労働によっ
て、学校に通えず、つらい境遇を強いられている地域がまだた
くさんあります。ロータリーの活動は井戸を掘るだけではなく、
安全な水と衛生設備を提供したうえで、衛生や伝染病予防に関
する教育を行う事で、コミュニティ全体の生活を改善し、子供
の進学率を高めています。ロータリーはこんな活動もしていま
す。私たちは日頃から蛇口をひねると水が出てくることに何の
不思議を感じていない生活を送っています。そんな生活が出来

13:00　登録受付　
13:30　開　　会
17:00　終　　了

■プログラム

　松田　整　プログラム委員長
　本日は「会員卓話」という事で
小田桐会員に宅地建物取引士について
お願いしました。
　
資格士業卓話　宅地建物取引士　小田桐秀敏会員

ていることに感謝をしたいと思います。
いよいよ10月から消費税が10パーセントに
なります。私の業界では消費増税による、
駆け込みとその反動減を抑えるため、国は
消費税率10％での住宅取得に対して3つの
支援策を実施します、一つは住宅ローン減
税、今は年末のローンの残高の1％が10年
間控除されますが、消費税10％で、住宅を
取得した場合は13年間に延長されます。
二つ目はすまい給付金を今は30万円ですが、
10％時は50万円に拡充するとともに給付条
件も年収775万円以下となります。三つ目が、
さまざまな商品などと交換できるポイント
を発行する、次世代住宅ポイント制度を創
設するなど手厚い支援策を用意しました。
色々条件もありますが、消費税が8％と10％
で経済的メリットは、又、皆さんが気にな
る住宅取得資金の贈与税の非課税も一般住
宅で700万円から2500万円に省エネ基準な
ど一定の良質住宅で1200万円から3000万
円と引き上げられます。
どちらなのかは住宅会社へ
ご相談ください。

　濱名喜久雄会員：誕生祝いありがと
うご座居ます。73才に成りましたもう
少し生きていれそうです。これからも
よろしくお願いします。いつも感謝×２です。
　
　明口　隆光会員：お忙しい中、写真を見に来て
頂きありがとうございました。また一部展示して
おります。又、良い勉強させていただきました。

　清原三枝子会員：母が無事100才をむかえまし
た。大正・昭和・平成・・多分四つの元号を体験
するのでは？とニコニコです。
　
　萬　　智光会員：前回、講話をさせて頂きあり
がとうございました。緊張いたしましたが良い経
験になりました。

■誕生祝い

　　　　　　　　
　

　

■委員会報告

　　　　　　　　　
　

　

　　　　　　　武田啓司　会長エレクト
　2019～2020年度組織図ですが、
地区から要請がありロータリー情報
委員会をクラブ研修委員会と名称を
変更いたしました。
4月27日に地区研修会が釧路で行われます。
参加される方、宜しくお願いします。

■会長挨拶　　　　　　　 　　　　　　　　　　小田衣代　会長


